



金透坂



令和6年 11月 1日(金) 学校だよりNo.32 発行責任者 校長 嶋 忠夫

楽しかったね! 金透バザー!

10月19日の学習発表会の日の午後、PTA主催の金透バザーが5年ぶりに開催されました。保護者の皆様や地元企業の皆様から商品を提供いただき、バザーとして販売いたしました。また、射的や輪投げ、型抜きなどのゲームコーナーや缶バッチ作り、スクイズ作りなどのワークショップ、フォトコーナーやトリックオアトリート、そして、大盛り上がりの大抽選会とたくさんの企画を実施していただき、子どもたちは夢中になって楽しんでいました。子どもたちにとって、学習発表会をがんばったご褒美のように楽しい企画で、思い出に残る一日となりました。

このように盛大な金透バザーを企画し、実行していただいた金田会長さんをはじめ本部役員の皆様、中島厚生部長さんをはじめ厚生部の皆様、そしてボランティアにご協力いただきました皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



大抽選会・バザーに協賛いただいた皆様(順不同)

ありがとうございました!

ちょっといい話??

金透バザーの最後を飾る大抽選会の景品に、なんと「校長先生といっしょに給食を食べる券」が5枚ありました。私としては、子どもたちは喜んでくれるのか、不安でいっぱいでした。当選したのは、1年生の〇〇〇〇さん、2年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、5年生の〇〇〇〇さんでした。

10月29日に、当選した5人全員が出席していたので実施することにしました。メニューは「きなこ揚げパン、ポトフ、キャベツサラダ、ブルーベリークレープ、牛乳」です。校長室で、みんなと楽しく給食をいただき、全員が完食しました。普段、なかなかゆっくりお話しできない子どもたちと色々なお話ができて、とても幸せな時間でした。私の不安はなくなり、「ぜひ、来年も・・・」と思っています。

